

LES PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION CANADIENNE 1994



**SUPPLÉMENT SPÉCIAL PRÉPARÉ PAR LE MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET
DU COMMERCE INTERNATIONAL ET LA SOCIÉTÉ POUR L'EXPANSION DES EXPORTATIONS**

Le Prix d'excellence à l'exportation canadienne, décerné par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, rend hommage aux entreprises canadiennes qui atteignent l'excellence en exportant leurs produits et leurs services dans le monde entier.

Cette année, 10 grands exportateurs canadiens, sur un total de 252 candidats, ont obtenu ce prix; celui-ci leur a été remis au cours d'une cérémonie spéciale, qui a eu lieu le 4 octobre 1994 à Toronto en même temps qu'une réception donnée par la Société pour l'expansion des exportations à l'occasion de son 50^e anniversaire, et la 51^e Assemblée annuelle de l'Association des exportateurs canadiens.

Les entreprises qui ont remporté le Prix d'excellence à l'exportation canadienne au cours des 12 années d'existence du concours représentent bien la diversité géographique et industrielle du Canada. Les lauréates de cette année ne font pas exception : elles proviennent de toutes les régions du pays et exportent les produits les plus divers, allant des systèmes avancés en technologie de l'information et des procédés de fabrication respectueux de l'environnement jusqu'aux gros camions et tracteurs et au mobilier de style exclusif.



Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international / Department of Foreign Affairs and International Trade



Canada